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Gemeinsame Anfrage der BWL und SPD Fraktion 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
seitens des VfL Witzhelden werden immer wieder Klagen gemeldet, die 
den Spielbetrieb auf dem Gelände des Sportzentrums stark 
beeinträchtigen. Außerdem gibt es weitere gravierende Mängel. Hierzu 
bitten wir kurzfristig Auskunft zu folgendem Sachverhalt: 
 
Seit September 2021 gibt es kein vollumfänglich funktionierendes Flutlicht 

am Sportplatz in Witzhelden. Die Teilausfälle der ersten beiden Masten 
wurden bereits am 01.09.2021 durch den VfL an den Stadtsportverband 
Leichlingen gemeldet. Seitdem sind weitere Leuchten ausgefallen.  
Nachfolgendes Bild verdeutlicht die aktuelle Situation des Sportzentrums: 
 
Derzeit nutzen vier Vereine - VfL, TVW, LTV, SCL - mit rund 700 
Sportlerinnen und Sportlern das Sportplatzgelände. Der VfL hilft im Sinne 
des Leichlinger Sports gerne aus. Die Vereine rücken zusammen, damit 
der hochwassergeschädigte SCL mit möglichst allen Teams in Witzhelden 
trainieren kann. 
Aufgrund der defekten Flutlichtanlage musste ein Spiel der A-Jugend 
durch den Schiedsrichter am 12.02.22 zur Halbzeit abgebrochen werden, 
weil es zu dunkel war. 
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Das für den 12.03.2022 neu angesetzte Spiel wird aller Voraussicht nach 
aus oben genannten Gründen auch nicht stattfinden. Die Erklärungen, 
warum das Flutlicht nicht instandgesetzt werden kann, überzeugen nicht. 
Im Gegenteil - es wird sogar angedeutet, dass die in Eigenleistung 
durchgeführten Renovierungsarbeiten Einfluss auf das Nicht-
funktionieren haben könnte. 
Zur ergänzenden Information: Der VfL hat für die Renovierung der 
Innenräume im Versammlungsbereich inkl. Küche aus Vereinsmitteln 
einen Betrag von rd. 13 TEUR in dieses städtische Objekt investiert. Ganz 
zu schweigen von der Vielzahl an ehrenamtlichen Handwerker-stunden, 
die in diesem Zusammenhang von den Mitgliedern geleistet wurden. Die 
Stadt hatte diesbezüglich weder finanziellen noch personellen Aufwand. 
  
Die Mitglieder des VfL Witzhelden erleben in Angelegenheiten des 
Sportplatzes eine Verwaltung, die kaum aktiv verbessert: 
 

Gefährlich vermooste Laufbahnen 
Schimmelbefall im Kabineneingang 3 
Planung der Außenanlage ist ein schon zweijähriges Desaster. 
Kunstrasenausbesserungen, sollen erst nach Ende des Lockdowns 
durchgeführt werden! 
 
Ebenso wird kein gutes Angebot für Kinder und Jugendliche in unserem 
Dorf bereitgestellt. Der VfL Witzhelden erwartet lediglich, dass elementare 
Probleme wie ausgefallenes Flutlicht unverzüglich behoben werden. Der 
Verein möchte, dass auf die ausgewählt vorgetragenen, substantiellen 
Hinweise, eine konkrete und nachhaltige Reaktion erfolgt. 
  
Der VfL Witzhelden und alle anderen, mitnutzenden Vereine benötigen 
dringend eine gut beleuchtete Trainingsfläche. 
Die BWL / SPD Fraktion beantragt hiermit, die angesprochenen Mängel 
umgehend zu beseitigen. Außerdem erwartet die BWL / SPD eine 
Auskunft, wann die Sanierungsarbeiten (u.a. die maroden und teilweise 
gesperrten Stehplätze) endlich durchgeführt werden. Benötigte 
Haushaltsmittel wurden schon 2020 für das Jahr 2021 bereitgestellt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Martin Steinhäuser       Matthias Ebecke 
Fraktionsvorsitzender BWL      Fraktionsvorsitzender SPD 

   


